



IBIT celebra su 20º aniversario  
por Esteban Austin

El sábado 28 de enero, TIBI celebró su 20º aniversario. Alrededor de 70 sitios diferentes estuvieron presentes mediante Zoom y otros 40 aproximadamente siguieron la retransmisión del servicio en nuestro canal de YouTube. Disfrutamos de la celebración con antiguos y actuales estudiantes, profesores, nuestro equipo de administración y miembros de la junta de IBIT. Incluso tuvimos el inesperado placer de dar la bienvenida a nuestra coordinadora de Cuba, Liudmila Bencosme, y su marido, Tony por Zoom, la primera vez que alguien se ha conectado a IBIT por Zoom en nuestra historia.

El tema predominante del día fue la fidelidad y la provisión de Dios. Cuando comenzamos el instituto en 2003, pensábamos en una pequeña escuela local para entrenar a 5 hombres para plantar 5 iglesias en el área de la Costa del Golfo de Houston. Nunca imaginamos que en pocos años estaríamos compartiendo nuestras clases con muchos más por videoconferencia en otras ciudades, estados y países.

Ahora, 20 años después, IBIT ha sido bendecido con 4.100 estudiantes en 78 países. En total, creemos que más de 22.000 estudiantes han tomado al menos un curso de IBIT durante este tiempo.

Mientras nos preparábamos para esta celebración, repasamos viejas fotos

de reuniones, primeras clases y aulas, primeros estudiantes, antiguos equipos de videoconferencia y nuestra primera oficina.

Disfrutamos de imágenes de sitios en pantallas de televisión de lugares como Perú, Virginia, Dallas, Miami, Quito, Buenos Aires, Valencia (España) y más. Vimos cómo nuestro equipo crecía de un empleado a tiempo completo a siete, y nuestro número de graduados de 2 a nuestro total actual de 157.

Nuestra facultad creció de 4 a 28. Añadimos Escuelas Bíblicas Locales, pusimos todos nuestros cursos en un servidor en línea, y creamos un canal de YouTube que ha tenido más de 1,3 millones de visitas en 8 años. Nuestra Licenciatura en Ministerio y Estudios Bíblicos fue certificada por la Asociación Hispana de Educación Teológica y la Asociación de Escuelas Teológicas. Añadimos cuatro certificados diferentes en varias vías de estudio.

Realizamos 8 viajes a Israel, con un total de 200 personas. Organizamos seminarios con académicos y profesionales de renombre mundial.

Mientras celebrábamos todo esto, volvimos a ver cómo Dios es creativo y fiel. Él merece la gloria y la alabanza por todo el bien hecho en y a través de IBIT desde 2003.

¡Esperamos con ansias lo que Él hará y proveerá en los años venideros! Gracias a todos por su apoyo, oraciones e interés durante estos años.

PD. Para ver el video de la celebración del aniversario, hacer click [aquí](#).